

## Aufwärtstrend zum Saisonende

Beigesteuert von Corega Tops  
Montag, 28. April 2008

Die Rollhockey-Abteilung des GRSC kann mit dem Wochenende sehr zufrieden sein: In der Zweiten Bundesliga gab es einen Sieg in Leipzig gegen RHC Böhlitz-Ehrenberg und die B-Jugend konnte ein Unentschieden gegen Marl-Hüls erkämpfen.

Das Team vom Trainergespann Bolten und Mangelmann musste dieses Wochenende weite Wege zurücklegen. Am Samstag ging es zu dem MTV Eintracht Celle in eine ungewohnt kleine Halle, in der es zu einem sehr körperbetonten Spiel kam. Schon zur Halbzeit lag der GRSC 6:2 hinten.

Nach der Pause steigerte sich das Team deutlich, musste das Spiel aber mit 9:6 verloren geben.

Den zweiten ungewöhnlichen Austragungsort fand der GRSC dann in Leipzig vor: Eine Außenanlage in Parkplatz Qualität. Der raue Belag hinterließ bei den Spielern beider Mannschaften viele Schürfwunden und beim Gastgeber RHC Böhlitz-Ehrenberg kam es sogar zu einem Schlüsselbeinbruch.

Positiv war dann sowohl der Sonnenschein, aber auch das Spiel des GRSC. "Das Spiel war aller erste Klasse", so Trainer Ulli Bolten, "so hätte ich mir die Leistung die ganze Saison gewünscht." Zur halbzeit führte der GRSC 2:0, konnte allerdings nach der Pause nicht mehr Punkten. Am Ende konnten mit dem 2:1 Endstand zwei wichtige Punkte mit nach Hause genommen werden.

Überragender Spieler beider Tage war der Torhüter Sebastian Hortmanns der seine Leistung der vergangenen Spiele bestätigt. Wenn das inzwischen gut zusammengewachsene Team diese Leistung mit in die nächste Saison nimmt, wird es 08/09 sicher weiter oben mitspielen.

Der GRSC hat mit diesem Wochenende alle Spiele der Rückrunde abgeschlossen und steht somit auf Tabellenplatz fünf. Sehr theoretisch kann es noch zum vierten Platz reichen, dafür müsste Böhlitz-Ehrenberg die verbleibenden Spiele hoch verliehen.

Das B-Jugend Team um Kai und Rüdiger Mehlmann konnte erneut Punkten. Nach einem 2:0 Rückstand gegen Marl-Hüls zur Pause kämpfte sich das Team ins Spiel zurück. "Die Jungs haben viel von dem Umgesetzt, was wir Trainiert haben", so Rüdiger Mehlmann, "ich bin sehr zufrieden mit der Leistung."

Alle vier Treffer für den GRSC erzielte Erik Fels und im Tor machte Jason Mevissen eine gute Figur. Für den Erfolg verantwortlich war aber letztlich der Team- und Kampfgeist aller. Die B-Jugend spielt am 04.05.08 ihre nächsten drei Spiele in einem Mini-Turnier in der eigenen Halle an der Nespeler Straße, beginn ist um 13:00 Uhr und der Eintritt ist wie immer frei.